



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

24/05/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista

Alejandro Moreno Cárdenas (Dirigente nacional del PRI)

“Lo que está claro es que Movimiento Ciudadano se quitó la máscara, es lamentable, triste, que estén haciendo el trabajo sucio, de lacayos, de esquirols de Morena. La sociedad civil y los ciudadanos estaban esperando que lo que hiciera Movimiento Ciudadano para el Estado de México y para Coahuila era sumarse a la coalición Va por México, para ganar con contundencia y con claridad esa elección y bueno ha quedado claro que imagínate, a dos semanas de la elección, atacar a uno de los partidos de la coalición con mentiras, con calumnias, con guerra sucia para dividir el voto opositor. Por eso había que hacer un señalamiento puntual y claro de que se quitaron la máscara y de que bueno, les dieron la orden de apoyar y de respaldar a Morena y dividir la elección”.

<https://drive.google.com/file/d/1GnsGSD3hFPHihEuqF8bBr-QvHhbKLIM6/view?pli=1>